
 
 
 
 
 
 

18.07.2018 
Aktueller Sachstand 

2. S-Bahnstammstrecke am Ostbahnhof 
 
 

Anfrage 
Der BA 5 bittet die beteiligten Referate sowie die Deutsche Bahn AG um einen 
Sachstandsbericht zu den Planungen der 2. S-Bahnstammstrecke am Ostbahnhof. 
 
Dabei geht es insbesondere um folgende Fragen:  
 
1) Nachdem am Hauptbahnhof umfangreiche Umplanungen bekannt geworden sind, 
bitten wir um Stellungnahme, ob es auch am Ostbahnhof Umplanungen gibt oder 
geben wird und wie sich diese darstellen.  
 
2) Fanden die unter anderem im TZ-Artikel vom 10.06.2018 
(https://www.tz.de/muenchen/stadt/2-stammstrecke-in-muenchen-so-schlimm-ist-
fehlplanung-bahn-9938224.html) erwähnten Probebohrungen statt? Wenn ja, wofür 
waren diese vorgesehen?  
 
3) Wirken sich die Umplanungen am Hauptbahnhof in zeitlicher oder sonstiger Hinsicht 
auf die anderen Bauabschnitte aus?  
 
4) Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich des geplanten zweiten Fußgängertunnels 
am Ostbahnhof? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Adelheid Dietz-Will, Helge Maul, Heinz-Peter Meyer, Nicole Meyer, Tilla Meyer,  
Nina Reitz, Lena Sterzer, Barbara-Silvia Schuster, Hermann Wilhelm 
 
SPD Fraktion im Bezirksausschuss Au-Haidhausen 
 


